

## **Explications sur la formation en naturopathie de ENOI**

La formation globale de praticien de santé naturopathe se réalise en trois cycles, à savoir Éducateur de Santé, Conseiller Naturopathe et Praticien de Santé Naturopathe. Cela permet à chaque étudiant de décider s'il souhaite continuer après chaque cycle.

La formation globale, en présentiel, se réalise par modules en week-end de 2 jours avec un rythme normal tous les deux week-ends pour permettre à l'étudiant d'intégrer les notions tout en prenant conscience que tout est lié. Des périodes de pause sont réalisées 2 fois l'année, à savoir du 20 décembre au 20 janvier et du 14 juillet au 15 août.

Il est prévu des séminaires de révisions de 5 jours pour la restitution devant un groupe des connaissances de l'étudiant lui permettant de se préparer à l'allocution devant un public dans le cadre professionnel.

Des contrôles de connaissances écrits et oraux sont mis en place pour voir l'évolution de l'étudiant dans son apprentissage.

L'objectif n'est pas d'apporter que des connaissances mais aussi d'amener l'étudiant à prendre confiance en lui pour devenir performant dans le cadre professionnel.

Il sera mis en situation réelle pour apprendre à s'améliorer et à être performant. La compréhension de la naturopathie sera ainsi bien intégrée. Il ne s'agit surtout de savoir transmettre les compréhensions pour accompagner la clientèle à l'auto-guérison.

Lors d'un des séminaires, les étudiants seront en contact avec le public pour réaliser de véritables consultations et des mini conférences.

Chaque cycle de la formation sera sanctionné par un document certifiant que l'élève a bien intégré les notions et qu'il est apte à accompagner des personnes dans leur santé physique et mentale.

L'ensemble des modules est assuré par Patrick CHAN HOI SING et des collaborateurs, dont d'anciens élèves. Patrick précise qu'il ne forme pas les élèves pour qu'ils soient comme lui mais pour qu'ils développent leur propre compétence, et réveillent leur potentiel. Il indique aussi qu'il n'est pas un guérisseur mais un accompagnateur dans l'éveil de conscience.

Il est noté que ENOI débute une session de formation avec un groupe de dix étudiants environ, et qu'après un délai de 2 mois, n'accepte plus d'intégrer de nouveaux élèves. Le groupe restera homogène jusqu'à la fin du 3ème cycle pour ceux qui veulent continuer. C'est une formation presque sur mesure.

Le **premier cycle d'Éducateur de Santé** est axé sur la compréhension de la physiologie et de l'anatomie du corps humain dans les différents systèmes (cellules, tissus, équilibre chimique, système cardiovasculaire, système nerveux, système digestif, etc.).

Comprendre les bases du corps humain dans son fonctionnement permet de prendre conscience de l'impact de nos comportements autodestructeurs.

Sont abordés dans ce cycle, les notions d'hygiène alimentaire et émonctorielle avec l'apport de techniques mineures comme la phytothérapie, les huiles essentielles et les compléments alimentaires. Des techniques de soins comme la réflexologie et les exercices physiques sont mis en place. La compréhension du système énergétique de l'Être Humain est abordée. Le corps est parfait et son fonctionnement est optimum selon les lois de la nature.

Nos comportements irrespectueux perturbent la chimie organique du corps et finissent par provoquer les maladies. La maladie est la résultante de l'épuisement du corps à lutter l'intoxication.

Le **second cycle de Conseiller Naturopathe** amène l'étudiant à se préparer à l'accompagnement dans la consultation dans un cadre professionnel ou à travailler dans une structure de magasin bio.

Des notions de physiologie et anatomie continuent d'être enseignées. Mais des outils à la consultation avec un bilan de vitalité sont apportés pour aider la clientèle à son auto-guérison. La radiesthésie (pendule et antenne de Lecher) permet de déceler les dysfonctionnements énergétiques.

Il est demandé à l'étudiant de fournir un mémoire de travail personnel dans l'accompagnement de deux clients sur deux consultations minimums.

Le **troisième cycle de Praticien de Santé Naturopathe** concerne les étudiants désireux de devenir thérapeute dans l'accompagnement de la clientèle.

La psychologie et la psychogénéalogie avec le décodage biologique sont abordés. Le magnétisme de ressenti et de guérison est pratiqué.

Les différents dysfonctionnement (maladies) sont étudiés avec l'esprit holistique de la naturopathie. Ces études de cas permettent à l'étudiant de se rassurer face à la maladie et les différentes approches avec la clientèle.

L'iridologie et la graphologie d'initiation sont étudiées comme méthodes d'investigation supplémentaire dans l'approche de la santé naturelle.

L'apprentissage de la libération des souffrances du clan familial est enseigné pour amener la clientèle dans son autoguérison et dans la création d'une vie dynamique et enrichissante.

La création d'entreprise est abordée pour préparer les élèves à leur future profession.

Un mémoire, avec la prise en charge de trois personnes en trois consultations, est demandé à chaque étudiant pour confirmer son niveau de compréhension de la naturopathie et valider sa capacité à accompagner sa clientèle.

L'objectif est de mettre l'étudiant, au cours de la formation, dans un contexte professionnel afin qu'il soit prêt et opérationnel lorsqu'il termine sa formation.